

VIDA CATOLICA

La Archicofradia Sacramental continua celebrando su devoto Septenario a la Santisima Virgen de los Dolores, que tiene lugar en la Parroquia de San Juan, presidido por el Señor expuesto en las XL Horas y con notable afluencia de fieles.-

En su sermón del sexto dia el Canónigo Dr. Zahonero presentó a la meditación de los oyentes el cuadro de Maria al pie de la Cruz con el Cuerpo del Hijo muerto en sus brazos.- Con unos fervorosos toques emocionales excita el dolor de los cristianos ante cuadro tal de amargura: actitud con la cual Maria parece dar la ultima apelación a nuestra contricción y enmienda.- De este pensamiento deduce el orador atinadas consecuencias practicas.-

Pero la lección eficaz la deduce el Padre Zahonero de esta maceración total de la carne de Jesús, modelo de la mortificación de nuestra sensualidad; porque es en este sector de la carne y de la materia donde actualmente se fija la raiz de todos los males materiales y espirituales que padecemos.- Solo en la medida con que dominemos y purifiquemos la carne, en esa misma vivirá lozano y puro el espíritu: la vida concebida y centrada solo en lo terreno y carnal es la muerte del alma.- Como prueba, otra mirada a Cristo muerto y a lo que parece querer hacernos sentir Maria Dolorosa.-

= = = = =

COFRADIAS

"PONTEFICIA Y REAL CONGREGACION DEL SMO. CRISTO DE LA BUENA MUERTE Y ANIMAS (DEVA), Y NTRA. SRA. DE LA SOLEDAD.-"

El proximo domingo dia 11 del actual a las 12 de la mañana, y en su local de la Iglesia Parroquial de Santo Domingo, se celebrará (D. M.) Junta General Ordinaria, para tratar de todos los detalles precisos relacionados con el desfile procesional de sus Sagrados Titulares en la noche del Jueves Santo.-

La Junta de Gobierno ruega encarecidamente a todos los Congregantes, y en especial a los que han de tomar parte en el citado desfile la asistencia a esta reunión.- En ella se dará cuenta de los puestos que cada uno ocupará en la procesión.-

Guardia de Honor Regional en Santo Patro

En el año actual como ya es tradicional, a partir del Domin-

go de Ramos, las escuadras de gastadores de "La Legión" pertenecientes al IV Tercio "Alejandro Farnasio" montaran la guardia a su Santo Patron el Stmo. Cristo de la Buena Muerte y Animas (MEENA) en su Capilla de la Iglesia Parroquial de Santo Domingo.-

Dicha guardia de honor se efectuara desde el Domingo de Ramos por la tarde de 4 y 1/2 a 6 y 1/2, continuando durante el Lunes, Martes y Miercoles Santo; por las mañanas de 11 a 1 y 1/2; y por las tardes de 4 y 1/2 a 7 y 1/2.-

= = = = =